

# BIG ISSUE

## Tambah Sarana Edukasi, TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram Kini Miliki APE Luar dan Taman Lalulintas

Syafruddin Adi - [MATARAM.BIGISSUE.ID](http://MATARAM.BIGISSUE.ID)

Feb 13, 2023 - 22:02



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mendampingi Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Mataram Ny. Yanti Mustofa dalam acara Peresmian Alat Permainan Edukatif (APE) Luar dan Taman Lalulintas di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram, (13/02/2023).

Selain Kapolresta Mataram dan Ketua Yayasan Bhayangkari Cabang Mataram, acara ini dihadiri oleh Kepala Dinas Pendidikan Kota Mataram, Wakapolresta Mataram, Wakil Ketua Yayasan Bhayangkari Cabang Mataram, Para PJU Polresta Mataram, Pengurus Bhayangkari Cabang Mataram, Kepala Sekolah TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram serta para undangan lainnya.

Ketua Pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Mataram Ny Yanti Mustofa dalam sambutannya menyampaikan terimakasih kepada para undangan

yang telah berkenan hadir dalam rangka Peresmian APE luar dan Taman Lalu Lintas di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram.

Ia juga menyampaikan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam proses pembuatan Fasilitas edukasi yang ada di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram, Tentu keberadaan alat dan tempat bermain lalu lintas ini sangat berguna dalam memperkenalkan dan mengajar murid-murid TK yang ada di sekolah ini.

" Alhamdulillah TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram berdiri kurang lebih 1 tahun dan mendapat dana hibah dari Pemkot Mataram sehingga dapat membangun TK ini. Mulai bulan ini kami sudah mulai menerima murid baru, banner / spanduk sudah terpasang didepan TK dan brosur sudah di sebar dalam rangka penerimaan siswa-siswi baru ", ungkap Ketua Yayasan

Terakhir Ny. Yanti berharap agar Fasilitas APE dan Taman Lalu lintas yang ada kita jaga bersama-sama dan betul-betul di manfaatkan sebagai sarana edukasi anak.

Sementara itu dalam Sambutannya, Kadis Pendidikan Kota Mataram Yusuf S.Pd mengatakan peresmian alat peraga edukatif di luar kelas di TK kemala ini diharapkan membawa dampak pada anak - anak TK disini, dan kami juga berharap mampu dimanfaat secara optimal sehingga menjadi anak yang kreatif dan unggul di kota Mataram.

TK kemala ini diharapkan pula untuk mampu memberikan inspirasi bagi TK yang lain dan mampu menarik daya tarik untuk sekolah disini. Kami dari dinas terus berupaya menyeimbangkan TK yang ada di Kota Mataram, TK Kemala Bhayangkari ini harus mempersiapkan diri untuk menjadi sekolah penggerak yang akan diprogramkan.

"Kami berharap Ibu ketua yayasan dan kepala sekolah dapat mendorong dan menjadi barometer TK lainnya yang ada di Kota Mataram," tutupnya.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyampaikan bahwa dengan adanya APE Luar dan taman bermain lalu lintas akan bermanfaat buat edukasi bagi adik-adik kami maupun putra putri kami yang bersekolah di TK Kemala Bhayangkari 01 Mataram.

" Usia dini seperti TK ataupun paud merupakan awal dimulainya sebuah pendidikan dasar sebelum memasuki usia atau pendidikan di tingkat S.

"asilitas ini sudah sangat memadai dan representatif bagi proses pengenalan pada anak usia dini , " tutup Mustofa.(Adb)